

Auch dabei: Norbert Kluge mit seinem Objekt "Zwangsheirat".

BANDIXEN

## Der Fantasie Platz gelassen

22 kreative Köpfe des Kunstvereins Husum und Umgebung stellen ab morgen im Rathaus aus

HUSUM "Paare" ist der Titel der neuen Ausstellung, die der Kunstverein Husum und Umgebung am morgigen Sonntag um 11.30 Uhr im Rathaus eröffnet. Bis zum 28. November sind im Verwaltungssitz am Binnenhafen 62 Werke zu sehen, die eigens von einer fünfköpfigen Jury des Vereins ausgewählt wurden. Wie schon in der "Dia-

log"-Ausstellung, die dort bis Januar diesen Jahres lief, präsentieren auch jetzt wieder Mitglieder ihre Exponate.

"Ich finde es gut, dass es alle zwei bis drei Jahre eine Ausstellung gibt, in der wir auch Künstlern und Kunstschaffenden des Vereins gerecht werden und ihnen die Möglichkeit geben, sich zu zeigen", sagt Kunstvereins-

Vorsitzender Rolf Brendler.

Beteiligt sind diesmal 22 kreative Köpfe von nah und fern – mit Malerei, Foto-Gollagen, Keramik und Skulpturen. Die Werke nähern sich dem Thema "Paare" nicht nur aus der menschlich-romantischen Sicht, sondern spiegeln es auch auf sarkastische, tiefgründige, witzige sowie unerwartete Art und

Weise wider. Gezeigt wird ein repräsentativer Querschnitt der Kunst von "heute und morgen", der Platz für Fantasie und Interpretation lässt.

Am Sonntag, 31. Oktober, bietet sich übrigens von 11 bis 13 Uhr die Möglichkeit, an einer Führung mit dem Kunstpädagogen und Künstler Friedrich Laubengeiger teilzunehmen. sih